

## DAFTAR ISTILAH

*Creative Cities Network* yaitu Jejaring Kota Kreatif.

*Creative Space* yaitu ruang, baik virtual maupun fisik, yang menjadi tempat bertemu orang-orang kreatif.

*Cultural Technology* yaitu Sebuah system Korea Selatan yang digunakan untuk mempromosikan dan mengatur agensi.

*Doccier* yaitu catatan atau dokumen tentang sesuatu hal atau seseorang.

Ekonomi Kreatif yaitu sebuah konsep di era ekonomi baru yang mengintensifkan informasi dan kreativitas dengan mengandalkan ide dan pengetahuan dari sumber daya manusia sebagai faktor produksi yang utama.

*Friendship Festival* yaitu sebuah acara untuk mempererat hubungan antar Negara.

*Hallyu* atau *Korean Wave* yaitu istilah yang diberikan untuk tersebarnya budaya pop Korea secara global di berbagai negara di dunia.

*Happening Art* yaitu salah satu aliran di seni rupa baru. Aliran ini memiliki kecenderungan seni yang mengutamakan unsur seni rupa , drama , musik , film , tari dalam setiap kombinasi yang tidak biasa.

Industri Kreatif yaitu industri yang berasal dari pemanfaatan kreativitas, keterampilan serta bakat individu untuk menciptakan kesejahteraan serta lapangan pekerjaan dengan menghasilkan dan mengeksploitasi daya kreasi dan daya cipta individu tersebut.

*K-Drama* yaitu mengacu pada drama televisi di Korea.

*K-Pop* yaitu jenis musik populer yang berasal dari Korea Selatan .

Kreativitas yaitu kemampuan untuk menciptakan sesuatu yang baru untuk memberi ide kreatif dalam memecahkan masalah atau sebagai kemampuan untuk melihat hubungan-hubungan yang baru antara unsur-unsur yang sudah ada sebelumnya.

*Performance Art* yaitu adalah karya seni yang melibatkan aksi tubuh individu atau kelompok di tempat dan waktu tertentu.

Seni Instalasi yaitu menyatukan, dan mengkonstruksi sejumlah benda yang dianggap bisa merujuk pada suatu konteks kesadaran makna tertentu.

Seni Kontemporer yaitu karya yang secara tematik merefleksikan situasi waktu yang sedang dilalui.

Seni Terapan yaitu adalah karya seni rupa yang digunakan dalam kehidupan sehari-hari yang mana mengandung nilai fungsi tertentu di samping nilai seni yang dimilikinya.

*Triple Helix* yaitu sinergi dan penyatuan tiga kalangan yang terdiri dari kalangan akademik, bisnis atau pengusaha dan pemerintah.

*Video Art* yaitu bentuk karya seni yang menggabungkan konsep rekam visual lama dengan konsep modern.